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Per la prima volta con l'astensione del PCI 

A LUCCA LA MAGGIORANZA 
APPROVA IL BILANCIO 77 

Unanimità sull'ordine del giorno comunista che impegna la giunta a concretizzare le linee di 
programma — L'intervento di Marcucci — Soddisfazione per l'accoglimento di alcune proposte 

LUCCA — Il bilancio di pre
visione del Comune di Luc
ca è stato approvato con U 
voto favorevole del tre parti
ti che compongono la giunta, 
DC, PSDI e PRI, ed ha otte-
nuto, per la prima volta, un 
voto di astensione del comu
nisti; anche 11 consigliere li
berale si è astenuto, mentre 
11 gruppo socialista ha espres
so volo contrario. 

Insieme al bilancio è stato 
approvato, all'unanimità, un 
ordine del giorno integrati
vo di scadenze e impegni, 
che avrebbero dovuto trova
re posto nel bilancio stes
so, e che si pone come ul
teriore sforzo di concretizza
zione delle linee di program
ma attorno alle quali hanno 
lavorato per mesi, unitaria
mente, tutti i partiti demo
cratici e che sono state ap
provate di recente. La discus
sione sul bilancio si è collo
cata infatti come prosecuzio
ne e prima verifica di quel
l'Intesa programmatica che 
ha segnato una svolta pro
fonda nella vita dell'ente e 
dell'intera società lucchese: 
e in questo senso si sono mos
ti nell'argomentare le rispetti
ve posizioni, tutti 1 gruppi 
consiliari. 

«Ci si aspettava un mag
giore impegno — ha affer
mato il capogruppo comuni
sta Calabretta — nel legare 
gli impegni del bilancio alle 
linee di programma. Ci sono 
nel bilancio aspetti positivi 
0 aspetti negativi; per la pri
ma volta si compie uno sfor
zo serio nella lotta agli spre
chi e con rigore si riesce a 
limitare la spesa • corrente, 
mentre parallelamente si ha 
un'espansione delle spese per 
i servizi sociali e in direzio
ne dei consumi collettivi ». 
Tra. gli aspetti negativi il 
compagno Calabretta ha ri
cordato in primo luogo la 
carenza di interventi nei set
tori produttivi dell'agricoltu- • 
ra. dell'industria, dell'artlgia-
nato, del commercio. • 

A nome del gruppo ha poi. 
avanzato una serie di propo
ste: impegno diretto del co
mune per gli asili nido, ri
spetto degli impegni per il 
funzionamento dei centri so
ciali, un piano di potenzia
mento e sviluppo della scuo
la materna a tempo pieno. 
Calabretta ha quindi posto la 
esigenza di giungere a un or
dine del giorno di impegni 
per la concretizzazione delle 
linee di programma ed ha 
elencato i punti principali, 
proponendo una stesura uni
taria da parte delle confe
renza del capigruppo. Que
sta richiesta, come si è det
to, è stata accettata da tutto 
le forze politiche e si è giun
ti cosi ad una significativa 
convergenza che si è espres
sa nel voto unanime. 

L'ordine del giorno ribadì»: 

sce l'urgenza di applicare 
il programma in tutte le sue 
parti; prende atto delle novi
tà importanti che si mostra
no a livello nazionale e au
spica la rapida e giusta ap
provazione della legge sulla 
finanza locale e del decre
to di applicazione della leg
ge 382 sulle competenze del
le Regioni e degli enti locali; 
alla.luce di questo, impegna 
la giunta ad una pronta ve
rifica del bilancio stesso, te
nuto conto anche dell'effetti
vo disavanzo ammesso. Ci si 
Impegna poi ad avviare — 
fissando fin da ora il calen
dario — ampie consultazioni 
sul documento programmati
co; a prendere iniziative per 
il preawiamento al lavoro 
dei giovani; a discutere ed 
approvare prima delle ferie ' 
il regolamento delle bibliote- { 
che comunali e le varianti ' 
urbanistiche già pronte. En
tro settembre e i primi me
si dell'autunno sono fissate al
tre importanti scadenze: un 
programma per la scuola ma
terna a tempo pieno, la pro
posta (da parte della confe
renza dei capi-gruppo) di un 
nuovo regolamento per il fun
zionamento del consiglio co
munale e delle commissioni; 
il regolamento e l'istituzione 
del consiglio tributario; la di
scussione sulle risultanze del
le consultazioni sul documen
to di programma. 

Il compagno Carignani ha -
annunciato il voto favorevo
le del PSI sull'ordine del 
giorno e quello contrario sul 
bilancio, affermando l'impe
gno critico e costruttivo del 
socialisti perchè l'ammini
strazione risponda sempre di 
più alle esigerne della citta
dinanza lucchese. Nel motiva
re il voto per la prima vol
ta di astensione dei comuni
sti, il compagno Marcucci ha 
rilevato una insufficiente di
scussione in consiglio e il pe
ricolo. sempre presente, che 
si tenti di svalutare la porta
ta dell'intesa sul programma. 
«La convergenza di tutte le 
forze sull'ordine del giorno 
— ha concluso Marcucci — è 
un fatto molto importante. 
come di grande importanza 
è l'unità di giudizio, su que
sto, all'interno della sinistra ». 
Per la DC il capogruppo Li
chen ha affermato che l'in
tesa sul programma ha fat
to da sfondo alla discussio
ne del bilancio; e se relati
va è stata ancora la sua Inci
denza sulle scelte, « si avver
te però che quell'intesa è de
stinata ad influire sul futuro 
del comune e della società 

. lucchese >. 
Un comunicato del grap

po consiliare comunista ri
badisce che l'astensione non 
è né una sospensione di giù-. 
dtzio né un atteggiamento di 
attesa; «essa vuole esprime
re la soddisfazione per l'ac
coglimento di varie proposte, 
« più in generale per le scel
te presenti nel bilancio, e nel-
lo stesso tempo conferma il 
fiudlUo, già chiaramente e-
spirasti, di una lnadeguatez-

^
della formula amministra-
s che governa il comune». 

Con l'ori. Pedini a Roma 

Oggi al ministero 
incontro sul caso 
dei «fanghi rossi» 

Alla riunione saranno presenti l'assessore regio
nale Vestri e il sindaco di Scarlino Agresti 

Sono riprese le trattative 
per gli stabilimenti IRES 

SIENA — A distanza dì oltre due mesi dalla 
, rottura sono riprese . le trattative avviate 
tempo fa quando - la direzione della IRES 
aveva risposto picche i. ella richiesta sinda
cale di una espansione dell'occupazione ne
gli stabilimenti di Siena e di Napoli. L'at
teggiamento rigido delle "direzioni : aziendali 
è 41 colpo mutala di fronte alla lotta dei la
voratori - e dopo aver già ottenuto, con la 
ripresa delle trattative, un grosso successo, 

ora puntano agli obiettivi di fondo delle piat
taforme politiche che riguardano lo svilup
po, garanzia dell'orario x dì lavoro e l'orga
nizzazione dello stesso. 

Oggi si svolge un incontro fra I sindacati 
e la direzione Emerson presso l'associazione 
industriali, e martedì 28 a Varese si è svolto 
quello con la direzione dell'IRES. 
NELLA FOTO: L'interno di un reparto del
la IRES 

SCARDINO — Questa matti
na a Roma nella sede del 
ministero dell'Ambiente - e 
del beni culturali il compagno 
Giorgio Vestri, assessore re
gionale e il sindaco di Scar-
llno, Giorgio Agresti, si in
contreranno con il • ministro 
on. Pedini per discutere an
cora sulla spinosa questione 
dei «fanghi rossi». Un in
contro convocato dal mini
stro con notevole ritardo, an
che rispetto alle reiterate 
sollecitazioni del sindaco di 
Bcarllno e con un invito so
lo formale alle organizzazioni 
sindacali, che pure erano in
teressate a > conoscere ed a 
discutere le posizioni che 11 
governo italiano porta In se
de comunitaria. 

Il problema è ancora quel
lo delle conseguenze che la 
discarica a mare delle scorie 
di biossido di titanio, ha non 
solo per l'inquinamento del 
mare e dell'ambiente, ma an
che per 1 • lavoratori dello 
stabilimento chimico del Ca
sone sul quali pende sempre 
la minaccia per l'occupazio
ne. Un incontro, quindi, quel
lo con 11 ministro Pedini, che 
riveste • una particolare im
portanza. 

Come si sa nella riunione 
del ministri dell'Ambiente 
del paesi della CEE, tenutasi 
in Lussemburgo (e conclusasi 
praticamente con un nulla 
di fatto) ' il rappresentante 
del governo italiano ha so
stenuto la necessità di giun
gere ad una normativa co
munitaria vincolante per tut
ti 1 paesi produttori di que-
Eta sostanza chimica che 
pone il problema dello smal
timento di scorie altamente 
inquinanti. Questa imposta
zione. se ha constatato l'al
largarsi del fronte a suo fa
vore, si è dall'altra scontra
ta con le posizioni dell'Inghil
terra e dell'Irlanda, fautri
ci di una discarica selvaggia 
e quindi contrari a misure 
di salvaguardia -ambientale 
da imporre ai paesi produt
tori di biossido di titanio. 

Una situazione, comunque, 
che non sembra ancora defi
nitivamente compromessa in 
quanto la possibilità di giun
gere a stabilire condizioni di 
parità fra 1 paesi europei su 
una questione cosi difficile, 
sono ancora possibili. Sta an
cora al nostro governo inter
venire con decisione e con 
maggiore impegno per giun
gere ad una normativa ca
pace di portare ad una pari
ficazione dei costi fra tutti 
i produttori europei al fine 

E' finita la corsa al posto in banca e negli enti pubblici 

A Siena troppi uffici e poche fabbriche 
Le conseguenze della terziarizzazione sul tessuto industriale - Le attività complementari 
delle famiglie contadine - Il problema dell'adeguamento dei redditi - I disagi nell'edilizia 

festa 
damnati 
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Questa sera al Festival pro
vinciale dell'Uniti al PRATO 
01 AREZZO i in programma 
per le ore 21 un recital del 
cantautore Angelo Bertoli; al
le 22 allo spazio cinema sarà 
proiettato il film « Contestazio
ne generale » di Zampa ( '69 ) . 
Sempre alle 22 alla balera, bal
lo liscio. • - i. 

Si conclude oggi il festival 
; di PISTOIA, alle 21 è previsto 
' un dibattito su l'occupazione 
• giovanile, mentre al palco cen
trale. serata di ballo. 

Inizia oggi nel vasto parco 
ex MONTECATINI il festival. 
dell'Unità di cinque sezioni del 
PCI di CARRARA centro. Ore 
2 1 , Mario Cacciatori e il suo 
gruppo; inizio gara di bocce per 
la 2. coppa dell'Uniti. Domani 
alle 18.30. dibattito sul tema 
< La riIorma sanitaria ». Perte-

, cipa il compagno Bettarini. as
sessore all'Igiene e Saniti del
la Provincia di Firenze; alla 21 
sarata di ballo liscio con l'or
chestra < Scacciapensieri », can-

- ta Ec:sto Pierri. 
Ouesta giornata dal festiyal 

di LAMMARI a Lucca è dedi
cata alla lotta operaie. Alla 
21,30, incontro con i rappre
sentanti del coniglio di fabbri
ca della Cantoni, delle indu
stria del Segronvgnese e con 
sindacalisti sul tema « Le lotte 
operaia ». Domani sempre alla 
21,30. « I cittadini domanda
no, i comunisti rispondono >, 

; con la partecipazione del com-
' pegno Marco Marcucci, segre

tario della Federazione del PCI 
di Lucca. 

Domani alle 18 avrà inizio 
Il festival dalla sezione POMTE-
TETTO a Lucca. Alle 18.30, 
incontra con i cittadini sul te
ma e Decentramento amministra
tive, partecipazione, strumenti 
maottituibHi per una più demo
cratica gestione della nuova fa
ta politica al comune di Luc
ca ». Introdurri il compagno 
Emilio Cecini, segretario del Co-

• mirato comunale. Terre la con-
ctuatoni II compagno Servio Dar-
dini, dalla sanatene delta Fe
derazione dì Lucca. 

I l fattive! comunale di SCAK-
, DICCI prevede ovai una mani

festazione par i giovani con il 
. compiano musicala « 1 5 Gìu-
••• «no »; parlerà Marisa Nicchi, 
. segreteria i alienala della FOCI; 

all'arena disama varrà proietta
to il film m La recita »: alla 
pista i oi aanlnata un incontro 
di tarara aWARCI-UISP; af-

' l'arano piccala coro 41 ramasi 
dai circolo ARCI « Il Ponte >. 
Domani all'arena cinema, film 
e II cavo Carharina Mova a; al
la piata tarata « bollo Kaclo 

"con Michele e i Baroni. -
Oggi alle 2 1 , al festival co

munale di SESTO FIORENTINO 
è previsto, all'arem piccola, 
uno spettacolo di canzoni folk 
cubane presentate dal gruppo 
« 15 Giugno ». Domani alle 2 1 . 
all'arena ballo, serata di ballo 
liscio; sempre alle 2 1 . all'are
na piccola, serata musicale con 
il cantautore Beppe Dati che 
presenterà lo spettacolo « E si 
può cambiare la vita... », il fe
stival terminerà domenica 10 
luglio. 

il XXX festival dell'Uniti 
' al campo sportivo di MERCA-

TALE prevede per questa sera 
. alle 2 1 , una serata dedicata 
' ai giovani con ascolto di musi

ca. incontri e discussioni: e la 
proiezione del film * Vietnam: 
immagini del dopoguerra ». Do
mani alle 2 1 . proiezioni del 
film • Compagno presidente » 
(Cile). * 

Si apre oggi il festival del
l'Unità a la GINESTRA. Alle 
ore 17. apertura del festival; 
alle 2 1 . dibattito sulle questioni 
femminili. Partecipano la com
pagna Katia Franti (PCI), una 

Una comparsa dal film sai 
Vietnam di Gcegorattl 

rappresentante del PSI e una 
dett'UDI; alla 21.30. allo spa
zio cinema proiezione del film 
per ragazzi • Si West »r Story ». 
Domani alla 2 1 . recital del grup
po popolare che presenta can
zoni di lotta; alle 22,30, reci
tal del cantautore Tommi Girar
di, inoltre alla casa del popolo 
sari inaugurata oggi una mo
stra collettiva di pittura sul te
ma e Pittura a impegno socia
le ». Prendono parta alla mo
stra: Patricia •eMasaarì, Stefa
no Benedetti, Gianni Dorigo,. 
Alessandro Facchini. Letizia Vol
pi. Giovanni Spinicchia, Pietro 
Sabatini, Raffaello Cani. Alla 
mostra che e divisa in dna se
zioni, saranno presenti anche 
alcuni pittori locati: .Italo Boc
chi, Massimo Secagli. Fabrizio 
Coli. Roberto Guarducci, Nico 
Paladini, Alessandro . Pascucci, 
Stafano V'rciani. 

Ouesta sera alle 21,30. al 
fattivo! dell'Unire di IftCJNTt-
IdVRLO a previste uno aerata 
organizzare dalla FGCI, con un 
gruppo di canto progressivo che 
goaguira uno spettacolo outla 
ernaralnaclana giovanila. : 

t-fy- f!:"ii>rJ * iV*V*. • 
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SIENA — Il presidente della 
Confindustria, Guido Carli, è 
venuto a Siena, a far visita 
alla locale Associazione de
gli industriali. L'avvenimen
to ha offerto lo spunto agli in
tervenuti all'incontro di par
lare delle strutture produttive 
della provincia di Siena. 

Nei discorsi di Guido Carli 
c'è stato un tema ricorrente: 
l'eccessiva terziarizzazione 
della città , e del suo com
prensorio con alcune nefaste 
conseguenze sulla struttura in
dustriale. Questa tesi è condi
visa anche da altre parti. In 
effetti le strutture ed i ser
vizi della . pubblica ammini
strazione nella zona di Sie
na sono particolarmente dif
fusi. Oltre alle scuole, agli 
ospedali ed agli enti locali che 
grosso modo corrispondono a 
quelli esistenti in altre cit
tà di dimensioni simili, a Sie
na c*è anche l'ospedale psi
chiatrico. l'università, e la 
direzione centrale del Monte 
dei Paschi che certamente 
contribuiscono in modo mas
siccio a creare questo squi
librio nel rapporto città-ter
ziario.. 

Il conto delle attinti in
dustriali è presto fatto. Circa 
500 operai lavorano alla 
Emerson, alla Industria sene
se confezioni — da tempo in 
crisi — e alla Giannini co
struzioni. C'è poi la massic
cia concentrazione dei 1000 
operai della IRES. più qual
che piccola azienda con po
che decine di dipendenti e al
cuni lavoratori stagionali. Ci 
sono anche altri due concen
tramenti industriali più con
sistenti: l'istituto Sciavo, con 
900 dipendenti, e le industrie 
Sapori che raggiungono la 
punta più alta di occupati 
(circa 400 unità) nel periodo 
delle lavorazioni dei dolci se
nesi . 

In una fascia intorno al 
centro di Siena che si allarga 
per una decina di - chilome
tri abbiamo nel Comune di 
MonteriggionJ gì insediamen
ti industriali di Badesse e 
quelli della zona di San Mar
tino fra cui spicca la fabbri
ca del panforte Pepi e alcu
ne aziende con poche decine 
di addetti. Nel comune di So-
vìcìlle l'unica azienda consi
stente è la Striaci, attornia
ta anche essa da alcune fab-
brichette minori. A Montero-
ni d'Arbia vi è poi un'altra 
concentrazione con parecchie 
aziende di divene decine di 

occupati soprattutto nel setto
re degli arredamenti per ba
gni. 

Nel settore dell'agricoltura 
tutto sommato è cessato il 
massiccio esodo. 

Oggi esiste semmai il ca
so di giovani di famiglia con
tadina rimasti sui campi, che 
invece svolgono un'altra atti
vità complementare. Su un 
piano praticamente parallelo 
dal ' punto di vista del red
dito si presenta poi l'occupa
zione del settore artigianale 
e quella dell'industria produt
trice dei beni di consumo. 
Sono categorie che non dan
no una retribuzione superio
re a quella delle aziende ar
tigiane. 

Anzi nel caso di artigiani 
che richiedono una manodope
ra particolarmente qualifica
ta. a volte essi offrono livelli 
retributivi anche più alti. 

Nel settore dell'edilizia i li
velli retributivi sono sostan
zialmente uguali a quelli del
le altre categorie ma le con
dizioni di lavoro indubbiamen
te più disagiate. Di fronte 
a questo problema che divie
ne drammatico con l'invec
chiamento della manodopera. 
gli imprenditori edili che ope
rano su Siena hanno trovato 
anche modi scorretti per ag
girare l'ostacolo. 

Se in passato qualsiasi oc
cupazione nel settore pubbli
co veniva considerata prefe
ribile a quella del settore pri
vato. oggi cominciano a ma
nifestarsi elementi di novità. 
A parte la sicurezza del la
voro. sul piano retributivo so
no diventati poco appetibili" 
le occupazioni nel settore sa
nitario. Tra i posti di la
voro più ambiti si presenta
no poi quelli presso l'azienda 
consorziale dei trasporti dove 
alla sicurezza dell'occupazio
ne si aggiungono anche livelli 
retributivi di tutto rispetto. 
Ma in queste due attività la 
disponibilità di posti di lavoro 
è molto vicino allo zero. 

Infine, nei pensieri di molti 
senesi, c'è il posto al Monte 
dei Paschi. L'unica possibilità 
aperta per rimuovere la si
tuazione, se si vuole agire 
davvero, è quella di interve
nire assicurando al lavoro, nei 
settori produttivi, la massima 
garanzia di occupazione, li
velli retributivi più alti nel 
settore dei servizi, una or
ganizzazione del lavoro che 
soddisfi Vesifatua clella ma-
Dodopcra, 

di avviare a soluzione sia le 
questioni riguardanti gli 
aspetti economici e di occu
pazione, sia quelle collegate 
alla difesa dell'ambiente. -

Se le questioni ' dovessero 
essere risolte all'interno - di 
ogni paese, invece che aven
do presente una politica del
la Comunità Europea, la si
tuatitene che si verrebbe a 
creare potrebbe avere Impli
cazioni gravi per la conti
nuità produttiva degli stabi
limenti e, quindi, per lo stes
so sviluppo economico. 
'•• In questo senso quindi va 
l'azione del lavoratori, delle 
organizzazioni sindacali, de
gli enti locali, del movimen
to democratico della Marem
ma, ed è per questo che l'In
contro di oggi, dell'assessore 
regionale Vestri e del sinda
co di Scarlino Agresti con 11 
ministro Pedini, assume un 
valore ed un rilievo partico
lari. 

p. Z. 

Da parte dei mezzadri dell'azienda 

Alla Larderello chiesto 
il contratto di affitto 

Le terre sono di proprietà dell' ENEL che ' le vuole • traiferire 
all'ASFD, un carrozzone inutile che presto dovrebbe scomparire 

PONTEDERA — SI sta fa- j campo della agricoltura alle 
cendo pesante la situazione In Regioni, appare anacronistica 

l'esistenza di un ente statale vai di Cecina per la nota vi
cenda dell'azienda agricola 
Larderello, una azienda di 
proprietà ENEL per la quale 
da tempo i lavoratori agricoli 
interessati, gli enti locali, la 
comunità montana e le forze 
politiche avevano chiesto il 
trasferimento alla Comunità 
montana della vai di Cecina, 
per diventare un elemento Im
portante di rilancio e svilup
po dell'attività agricola nella 
zona, sulla base del program
mi e delle finalità istitutive 
della comunità montana 
stessa. 

Invece l'ENEL, sotto banco 
ha firmato un contratto di 
cessione dell'azienda agrico
la all'ASFD (Azienda Statale 
Foreste Demaniali) un ente 
che, anche nei recenti accordi 
di governo, risulta superato e 
del tutto inutile. Infatti se si 
andrà ad una corretta appli
cazione della legge delega 382 
che prevede ampi poteri nel 

Per la zona Sozifanti 

Aperto a Pontedera 
un bando per la 167 

Riguarda la cessione in proprietà o i l . diritto di 
superficie - . Il costo risulta notevolmente basso 

PONTEDERA — Presso la se
de comunale di Pontedera 11 
compagno Mario Marianelli, 
vice sindaco di Pontedera, ha 
avuto un incontro • con la 
stampa per annunciare una 
Importante iniziativa dell'am
ministrazione comunale. 

Si tratta dell'apertura del 
bando relativo alla richiesta 
di cessione in proprietà o del 
diritto di superficie di terre
ni compresi nella zona Sozi-
fanti, del comprensorio n. 3 
del programma di edilizia po
polare previsto dalla • legge 
167 a Pontedera. . 

Il comune ha appaltato già 
i lavori di urbanizzazione pri
maria della zona, per cui è 
possibile indire l'asta per chi 
ha interesse ad acquistare 
terreni 6U cui fabbricare se
condo 1 criteri dell'edilizia 
popolare, o per coloro che in
vece di acquistare intendono 
ottenere la concessione del 
terreno. E' ' prevista la co

struzione di appartamenti 
unifamilìari e di apparta
menti inseriti In edifici per 
più famiglie. L'aspetto posi
tivo è che il costò di questi 
terreni, sia pure caricato da
gli oneri relativi alle opere 
di urbanizzazione, è note
volmente più basso di quel
lo dei terreni liberi esistenti 
nel perimetro urbano di Pon
tedera, per cui questa inizia
tiva da un lato potrà soddi
sfare la richiesta di un certo 
numero di cittadini, e dal
l'altro, immettendo sul mer
cato urbano altre aree, svol
gere una importante opera 
calmieratrice. 

Questo infatti è stato l'ob
biettivo che ha visto In que
sti anni il comune di Ponte
dera Impegnato seriamente 

. per la piena utilizzazione del
la legge 167. 

I . 

che operi In questo settore. 
L'ENEL non solo ha elu

so queste richieste firmando 
l'accordo con l'ASFD ma non. 
ha neppure accolto la richie
sta, a suo tempo avanzata 
dalle 20 famiglie, che ancora 
sono sul fondi, di andare al 
superamento del contratto di 
mezzadria trasformandolo in 
un contratto più rispondente 
alle esigenze di una agricol
tura moderna: un contratto 
di affitto. Un Incontro per fa
re il punto della vertenza ha 
avuto luogo a Castelnuovo 
Valdiceclna con la partecipa
zione della federazione CGIL, 
CISL, UIL, le amministrazio
ni comunali di Castelnuovo, 
e Monterotondo, la Comu
nità montana della vai di Ce
cina e quella delle colline 
metallifere, interessate ambe
due al territorio dell'azienda. 

Dopo una relazione di Lan
franco Becuzzl, a nome della 
federazione unitaria, il qua
le ha riassunto 1 termini del
la vicenda, si è aperta una 
ampia discussione e si è giun
ti ad alcune Importanti de
cisioni di mobilitazione e di 
lotta. In primo luogo è stata 
riconosciuta giusta la posizio
ne dei mezzadri di voler con
tinuare a trattare ad avere 
rapporti con l'ENEL, non ri
conoscendo la validità del-
l'ASFD, In quanto si tratta 
di un ente destinato a scom
parire. 

In secondo luogo tutti 1 pre
senti hanno approvato e so
stenuto la decisione dei mez
zadri dell'azienda agri
cola Larderello di non con
ferire i prodotti della loro 
campagna estiva all'ENEL se 
non sarà accolta la loro ori
ginaria richiesta di un supe
ramento del contratto di mez
zadria, mediante la sua tra
sformazione in contratto di 
affitto. 

Il problema di fondo co
munque resta il trasferimen
to dell'azienda agricola Lar
derello, e non solo di essa, al
la comunità montana della 
vai di Cecina, per mettere 
questo Importante strumento 
in .grado di assolvere ad una 
concreta e positiva funzione 
di salvaguardia dell'ambien
te. rilancio dell'agricoltura, e 
allargamento della base pro
duttiva. Inoltre tutti i presen
ti hanno deciso di convoca
re per la prossima, settima
na una manifestazione popo
lare alla quale parteciperan

no gli enti locali della zona, 
le comunità montane della vai 
di Cecina e della zona delle 
colline metallifere, le ammi
nistrazioni provinciali di Pi
sa, e Grosseto, le forze po
litiche democratiche, l consi
gli di fabbrica delle principa
li aziende della vai di Ceci
na e naturalmente la Regio
ne toscana che In tutto que
sto periodo è stata sempre 
vicina alle richieste dei mez
zadri della vai di Cecina ed 
ha sempre sostenuto le giuste 
richieste degli enti locali e 
della comumltà montana. 

Convegno 
a Carmignano 

sul ruolo 
dell'agricoltura 

PRATO — Si «volgerà oggi alla 
ore 21 nei locali del salone con
siliare di Carmignano un conve
gno sul e Ruolo dell'agricoltura 
per lo sviluppo economico del 
Carmignancse ». 

Tale Iniziativa rientra nel qua
dro di una programmazione del 
lavoro del comitato di zona del 
partito comunista di Carmignano 
Poggio a Caiano sui temi della 
prospettive di sviluppo economi
co e sociale del territorio. All'in
contro di oggi sono stati Invitati 
operatori agrìcoli, contadini e sin
dacalisti al line di realizzare un 
confronto più ampio possibile con 
le categorie sociali e di ricevere 
dalle stesse contributi essenziali 
per le formulazione di una pro
posta Il più possibile articolata a 
aderente alle esigenze del territo
rio locate. 

A queste iniziative, che dovreb
bero sfociare verso ottobre in un 
convegno economico sui proble
mi di tutto il territorio, «i giun
ge attraverso un intenso lavoro 
di preparazione che ha portato i 
compagni a misurarsi da vicino con 
la realtà nella quale vivono e nel
la quale sono chiamati ad ope
rare. Uno sforzo che è stato so
prattutto di conoscenza di acqui
sizione di elementi e dati di una 
realtà per troppi versi sconosciu
ta, definita molto spesso come 
area di supporlo e dell'industria 
pratese » che presenti invece ca
ratteristiche e peculiarità che se 
ben valorizzate possono portare a 
uno sviluppo organico di quel ter
ritorio contribuendo allo sviluppo 
della stessa area pratese. 

» « * 

PISA — Ouesta mattina alle ore 
9 presso la Casa del popolo di 
La Scala (San Miniato) sì terrà 
un convegno unitario delle orga
nizzazioni di fabbrica e di territo
rio per il lancio della piattaforma 
rivendicativa del comprensorio del 
cuoio e delle calzature. All'Inizia
tiva, organizzata dalla CGIL, CI5L, 
UIL, parteciperà il compagno Fe
ndano Rossitto segretario della 
CGIL. . . . . - . -

7° Festival 
de l'Unità-sul mare 

omaggio ad Antonio Gramsci 

con la Motonave IVAN FRANKO 
dal 30 agosto al 4 settembre 1977 

ITINERARIO: Genova - Olbia - Ghilarza - Barcellona • Genova 

QUOTE INDIVIDUALI DI PARTECIPAZIONE 

SECONDO E TERZO PONTE (1 ) 
Cabine a 4 letti senza servizi . . . . . . 
Cabine a 2 letti senza servizi . . . . . . 

PONTE PRINCIPALE E PASSEGGIATA (1) 
Cabine a 4 letti senza servizi . . . . . . . 
Cabine a 2 letti senza servizi 
PONTE LANCE 
Cabine a 2 letti sovrapposti con doccia • WC 

PONTE LANCE E PASSEGGIATA (1) 
Cabine a 2 letti bassi più due lettini per bam
bini. Bagno e WC in comune ogni 2 cabine . 
Cabine a 2 letti bassi con doccia e WC . ". . 

L. 1S4.000 
L 21f.000 

L. 237.000 
L 251.000 

L. 292.000 

L. 301.000 
L. 301.000 

(1) Possibilità di mare in divano per bambini e ragazzi di altezza non tuperiora 
a metri ì,50 e inferiori ai 12 anni, pagando un scolamento pari al 9D% della 
quoti (labilità per la categoria. Ogni cabina quadrupla può estera usata coma tripla 
pagando un supplemento par persona pari al 25% della quota stabilita par le categoria. 

ESCURSIONI 
• H I U R Z A - Mazza giornata In pull
man da Olbia. Vìsita della case 
museo di Gramsci, con dibattito; ca
ria tipica, spatteeolo felkloristloa 
al festival da !'« Uniti » di Ghila*-
za eh* al inaugura con l'arrivo 
dai crocieristi. 

• Mazza giornata In pullman da 
Olbia. 

aVUKtUONA - M a i » giornata di 
visita citte. Mazza giornata visita 
di Montsarrat. Una giornata. Costa 
Brava. 

m», Le « a * 
la secarsi 

a Caprera. 

li 
mi a 
. Te 

Durante i sei giorni di crociera, a bordo dell'Ivan Franto «ano previsti anche giochi, balli, dibattiti 
<e spettacoli politico-musicali del a Canzoniere delle Lame»). • • 
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